

Chères et Chers habitants d'Ortoncourt,

À l'aube de cette année 2026, je tiens à vous adresser, au nom de la Communauté de Communes de la Région de Rambervillers, mes vœux les plus chaleureux de bonheur, de santé et de réussite, tant sur le plan personnel que collectif. Puisse cette nouvelle année être porteuse d'énergie, de projets partagés et d'espoirs renouvelés pour l'ensemble de notre territoire.

L'année qui s'achève a été marquée par de nombreux défis et par de belles réalisations. Celle qui s'ouvre verra s'achever le mandat de votre maire et de vos conseillers municipaux. Je souhaite leur rendre un hommage appuyé pour leur dévouement, leur sens du service public et leur engagement sans faille au service de votre commune.

Par leur travail, leur écoute et leur persévérance, ils ont contribué à renforcer la vitalité de notre territoire, à tisser du lien social et à améliorer la qualité de vie de chacune et chacun d'entre nous. Leur engagement est la preuve que la proximité et la solidarité demeurent les véritables forces de notre action locale.

L'année 2026 sera également marquée par une évolution importante : la réforme du mode de scrutin pour les communes de moins de 1 000 habitants. Désormais, le scrutin de liste favorisera davantage la parité entre les femmes et les hommes et encouragera une représentation plus équilibrée de nos concitoyens. C'est une avancée significative pour la démocratie locale et une belle occasion d'inciter chacun à s'engager et à faire entendre sa voix dans la vie publique.

Dans un contexte national parfois incertain, il est essentiel de garder confiance en notre République et dans les valeurs qui nous rassemblent : liberté, égalité, fraternité.

Ces principes ne sont pas de simples mots : ils sont le socle de notre vivre-ensemble. La liberté, tout particulièrement, est un bien précieux qu'il nous appartient de protéger, de défendre et de transmettre.

Je vous invite donc, en cette nouvelle année, à continuer de participer activement à la vie de votre commune et de notre communauté de communes. Ensemble, poursuivons nos projets, renforçons notre coopération et faisons de notre territoire un espace dynamique, solidaire et tourné vers l'avenir.

Faisons de 2026 une année d'audace, de cohésion et de réussite collective. Je vous remercie pour votre confiance et votre engagement au service de notre belle région.

Avec mes salutations les plus sincères,



Christophe Lemesle
Président de la Communauté de Communes
de la Région de Rambervillers